

Beschriebenes Verfahren / Described Procedure

Grundsatzerklärung LkSG / Policy LkSG

Dokumenten Nr. / Document no.

Revision

Seite / Page

SP96

00

1 / 8

Beschreibung der Revision / Description of the revision:

- Erstausgabe/Initial issue

Bearbeitet von / Changed by:	Becker, Markus (Vice President Procurement)
Datum / Date:	01.08.2024
Geprüft von / Checked by:	Göbel, Torsten (Head of HSE)
Datum / Date:	09.08.2024
Genehmigt von / Approved by:	Kötting, Stefan (Quality Management & IMS Coordination)
Datum / Date:	09.08.2024

Beschriebenes Verfahren / Described Procedure

Grundsatzserklärung LkSG / Policy LkSG

Procedure	Revision	Seite / Page
SP96	00	2 / 8

Inhaltsverzeichnis / Index

1.	Einleitung / Introduction.....	3
2.	Unser Bekenntnis zur Achtung der Menschenrechte und zum Schutz der Umwelt – Unsere Grundsätze / Our Commitment to Respecting Human Rights and Protecting the Environment – Our Principles.....	3
3.	Maßnahmen zur Umsetzung unserer Sorgfaltspflichten / Measures to Implement our Due Diligence Obligations	4
3.1.....	Risikomanagement / Risk Management	4
3.2.....	Risikoanalyse / Risk Analysis	5
3.3.....	Kontroll -, Präventions- und Abhilfemaßnahmen / Control, Prevention and Remedial Measures	6
3.4.....	Beschwerdemechanismus / Complaints Procedure	7
3.5.....	Risiken / Risks	7
3.6..	Unsere Anforderungen und Erwartungen an Lieferanten / Our Requirements and Expectations of Suppliers	8

Beschriebenes Verfahren / Described Procedure

Grundsatzserklärung LkSG / Policy LkSG

Procedure	Revision	Seite / Page
SP96	00	3 / 8

1. Einleitung / Introduction

Die EEW Group ist ein weltweit führender Hersteller von längsnahtgeschweißten Rohren. Als internationales Team erschließen wir neue Dimensionen für die Energieversorgung von morgen. Mit unseren Produkten schaffen wir zukunftsweisende Lösungen und tragen maßgeblich zur weltweiten Energiewende bei. Dies sichert den Erfolg unserer gesamten Unternehmensgruppe und ermöglicht die Schaffung nachhaltiger Werte für unsere Kunden, unsere Mitarbeitenden und für unsere Geschäftspartner sowie die Gesellschaft.

The EEW Group is a world-leading manufacturer of longitudinally welded pipes. As an international team, we are opening up new dimensions for the energy supply of tomorrow. With our products, we create future-oriented solutions and make a significant contribution to the global energy transition. This ensures the success of our entire group of companies and enables the creation of sustainable values for our customers, our employees, our business partners and wider society.

2. Unser Bekenntnis zur Achtung der Menschenrechte und zum Schutz der Umwelt – Unsere Grundsätze / Our Commitment to Respecting Human Rights and Protecting the Environment – Our Principles

Wir sind uns unserer Verantwortung zur Achtung der Menschenrechte und zum Schutz der Umwelt bewusst. Daher arbeiten wir kontinuierlich daran, dieser Verantwortung bestmöglich nachzukommen.

We are aware of our responsibility to respect human rights and to protect the environment. We therefore continually work to fulfil this responsibility in the best possible way.

Diese Grundsatzserklärung der EEW Group fasst die wesentlichen Schritte und Maßnahmen zusammen, die wir im Bereich unserer Geschäftstätigkeit und auch im Rahmen unserer Möglichkeiten entlang unserer Lieferkette zur Erfassung und zur Vermeidung von potenziellen menschenrechtlichen und umweltbezogenen Risiken ergreifen. Damit setzt unsere Erklärung die Anforderungen des Gesetzes über die unternehmerischen Sorgfaltspflichten in Lieferketten (LkSG) um.

This policy statement from the EEW Group summarizes the key steps and measures that we take in the area of our business activities and also within the scope of our options along our supply chain to identify and avoid potential human rights risks as well as any environmental risks. Our declaration thus implements the requirements of the Act on Corporate Due Diligence in Supply Chains (LkSG/ The Act on Corporate Due Diligence Obligations in Supply Chains).

Wir bekennen uns mit dieser Grundsatzserklärung zu den internationalen Prinzipien des Schutzes von Menschenrechten und zum Schutz der Umwelt, die ihren Niederschlag in § 2 Abs. 2 und Abs. 2 LkSG sowie im Anhang zum LkSG gefunden haben. Dies umfasst insbesondere:

With this declaration of principles, we are committed to the international principles of the protection of human rights and the protection of the environment, which are reflected in Section 2 Paragraph 2 and Paragraph 2 LkSG as well as in the appendix to the LkSG. This includes in particular:

- die Allgemeine Erklärung der Menschenrechte der Vereinten Nationen, den Internationalen Pakt über bürgerliche und politische Rechte sowie den Internationalen Pakt über wirtschaftliche, soziale und kulturelle Rechte,
- die Kernarbeitsnormen der Internationalen Arbeitsorganisation (ILO) mit ihren vier Grundprinzipien zu Vereinigungsfreiheit und Recht auf Kollektivverhandlungen, der Beseitigung von Zwangs- und Kinderarbeit sowie dem Verbot der Diskriminierung in Beschäftigung und Beruf
- das Übereinkommen von Minamata über

- the United Nations Universal Declaration of Human Rights, the International Pact on Civil and Political Rights and the International Pact on Economic, Social and Cultural Rights,
- the core labor standards of the International Labor Organization (ILO) with their four basic principles on freedom of association and the right to collective bargaining, the elimination of forced and child labor and the prohibition of discrimination in employment and occupation
- the Minamata Convention on Mercury (Minamata Convention), the Stockholm Convention on Persistent Organic Pollutants (POPs Convention) and the Basel

Beschriebenes Verfahren / Described Procedure

Grundsatzzerklärung LkSG / Policy LkSG

Procedure	Revision	Seite / Page
SP96	00	4 / 8

Quecksilber (Minamata-Abkommen), das Stockholmer Übereinkommen über persistente organische Schadstoffe (POPs-Übereinkommen) sowie das Basler Übereinkommen über die Kontrolle der grenzüberschreitenden Verbringung gefährlicher Abfälle und ihrer Entsorgung (Basler Übereinkommen)

Diese Prinzipien integrieren wir in unsere Geschäftsabläufe und setzen diese im Rahmen unserer Möglichkeiten auch in Bezug auf unsere Lieferkette um. Dies zeigt sich u.a. in unseren internen Vorgaben zur Achtung der Menschenrechte / Richtlinie zur Umsetzung des Lieferkettensorgfaltspflichten-gesetzes / SP95 sowie in dem Verhaltenskodex der EEW Group, deren Einhaltung wir von all unseren Mitarbeitern erwarten. An unsere Geschäftspartner richtet sich unsere Erwartung, dass sie sich ebenfalls zur Achtung der Menschenrechte bekennen, sich zur Einrichtung angemessener Sorgfaltsprozesse verpflichten und diese Erwartungshaltung an ihre eigenen Lieferanten weitergeben.

Convention on the Control of Transboundary Movements of Hazardous Wastes and their Disposal (Basel Convention)

We integrate these principles into our business processes and implement them as far as possible in relation to our supply chain. This is reflected, among other things, in our internal guidelines for respecting human rights/directive for the implementation of the Supply Chain Due Diligence Act/SP95 as well as in the EEW Group's Code of Conduct, which we expect all of our employees to adhere to. We expect our business partners to also commit to respecting human rights, to undertake to set up appropriate due diligence processes and to pass on these expectations to their own suppliers.

3. Maßnahmen zur Umsetzung unserer Sorgfaltspflichten / Measures to Implement our Due Diligence Obligations

Für uns als EEW Group sind Menschenrechte und Umweltschutz wesentliche Bestandteile unserer Geschäftsstrategie. Für die Einhaltung unserer Sorgfaltspflichten haben wir Maßnahmen ergriffen, die nachfolgend näher beschrieben sind:

3.1 Risikomanagement / Risk Management

Wir führen ein wirksames Risikomanagement bei der EEW Group ein, um menschenrechtliche und umweltbezogene Risiken zu identifizieren und entsprechend darauf reagieren zu können. Dazu haben wir in der Unternehmensgruppe Themenzuständigkeiten benannt. Darüber hinaus haben wir einen Menschenrechtsbeauftragten benannt, der für die übergreifenden Aktivitäten im Bereich der Menschenrechte verantwortlich ist. Er arbeitet mit den jeweils zuständigen Fachbereichen an der Überprüfung und Weiterentwicklung geeigneter Maßnahmen zur Einhaltung der Menschenrechte.

Im Zuge der Risikoanalyse eventuell erforderlich werdende Präventions- oder Abhilfemaßnahmen werden durch die themenzuständigen Personen formuliert und angestoßen. Um die Wirksamkeit des Risikomanagements und der Abläufe festzustellen, führen wir jährlich und anlassbezogen Wirksamkeitsprüfungen durch. Alle Maßnahmen zur Erfüllung der Sorgfaltspflichten im Rahmen des Risikomanagements dokumentieren wir fortlaufend

For us as the EEW Group, human rights and environmental protection are essential components of our business strategy. To ensure compliance with our due diligence obligations, we have taken measures that are described in more detail below:

We are introducing effective risk management at the EEW Group in order to identify human rights and environmental risks and to be able to respond accordingly. To this end, we have named area responsibilities within the group of companies. In addition, we have appointed a Human Rights Officer who is responsible for overarching human rights activities. The postholder works with the relevant departments to review and further develop suitable measures to comply with human rights.

Any preventive or remedial measures that may become necessary in the course of the risk analysis are formulated and initiated by those responsible for the matter. In order to determine the effectiveness of risk management and processes, we carry out effectiveness tests annually as well as on an ad hoc basis. We continually document all measures to fulfil due diligence obligations within the context of risk management and publish the relevant report.

Beschriebenes Verfahren / Described Procedure

Grundsatzserklärung LkSG / Policy LkSG

Procedure	Revision	Seite / Page
SP96	00	5 / 8

und veröffentlichen den diesbezüglichen Bericht.

3.2 Risikoanalyse / Risk Analysis

Wir führen angemessene Risikoanalysen in Bezug auf Menschenrechte und unsere umweltbezogenen Pflichten in unserem Geschäftsbereich und unserer Lieferkette durch, um potenzielle und tatsächliche negative Auswirkungen rechtzeitig identifizieren, bewerten und verhindern zu können. Teil unserer Risikoanalyse sind die Risikoermittlung, Risikobewertung und die Risikosteuerung.

Bei der Risikoermittlung und der Risikobewertung greifen wir auf interne Daten wie Lieferantendaten und auf externes Wissen wie Studien und menschenrechtliche Indizes zurück. Auf dieser Grundlage bewerten wir unter anderem Herkunftsländer und Branchenrisiken. Dabei nehmen wir eine Gewichtung und Priorisierung vor nach

- Art und Umfang der Geschäftstätigkeit
- unserer Möglichkeit, auf den unmittelbaren Verursacher eines menschenrechts- oder umweltbezogenen Risikos oder einer entsprechenden Pflichtverletzung Einfluss zu nehmen
- der Schwere des typischerweise zu erwartenden Verstoßes, der Umkehrbarkeit der Verletzung und der Wahrscheinlichkeit einer Verletzung einer menschenrechts- oder umweltbezogenen Pflicht
- der Art unseres etwaigen Verursachungsbeitrags zu dem Risiko oder der Pflichtverletzung.

Auf der Grundlage dieser Erkenntnisse leiten wir entsprechende präventive Maßnahmen ein, um Risiken abzumildern. Werden konkrete Menschenrechtsverletzungen entdeckt, stellen wir diese in allen Gesellschaften mit Sitz in Deutschland umgehend ab. Auch in unseren Geschäftsbereichen im Ausland leiten wir Maßnahmen ein, um bei Verletzungen Abhilfe zu schaffen. Wir wiederholen diese Prozesse anlassbezogen und jährlich und werden bei erheblichen Änderungen oder einer wesentlichen Erweiterung der der Risikolage eine Aktualisierung der Risikoanalyse sowie des Risikomanagements vornehmen. Hierbei werden auch die Erkenntnisse aus etwaigen Beschwerden berücksichtigt.

Im Bereich unserer unmittelbaren Zulieferer führen wir eine Risikoanalyse der Lieferanten und der Lieferkette durch. Dazu werden Lieferanten anhand von menschenrechtlichen Kriterien befragt und bewertet. Bei Eintritt einer Verletzung von Menschenrechten

We conduct appropriate human rights and environmental risk assessments in our business and supply chain to identify, assess and prevent potential and actual negative impacts in a timely manner. Part of our risk analysis includes risk determination, risk assessment and risk control.

When determining and assessing risks, we rely on internal data such as supplier data and external knowledge such as studies and human rights indices. On this basis, we evaluate, among other things, countries of origin and industry risks. We carry out weighting and prioritization

- Type and scope of business activities
- our ability to influence those directly responsible for a human rights or environmental risk or breach of duty
- the severity of the typically expected violation, the reversibility of the violation, and the likelihood of a violation of a human rights or environmental obligation
- the nature of our possible contribution to the risk or breach of duty.

Based on these findings, we initiate appropriate preventive measures to reduce risk. If material human rights violations are discovered, we immediately stop them in all companies based in Germany. We also take measures to correct any violations in our business areas abroad. We repeat these processes annually if necessary and will update the risk analysis and risk management if there are significant changes or a significant increase in the risk situation. The findings from any complaints are also considered.

In the area of our direct suppliers, we carry out a risk analysis of the suppliers and the supply chain. For this purpose, suppliers are surveyed and evaluated according to human rights criteria. If a violation of

Beschriebenes Verfahren / Described Procedure

Grundsatzserklärung LkSG / Policy LkSG

Procedure	Revision	Seite / Page
SP96	00	6 / 8

werden in Zusammenarbeit mit dem Lieferanten Maßnahmen zur Abhilfe getroffen.

Wir heben insbesondere die Kommunikation der Menschenrechtsstrategie an die Lieferanten und die Zusammenarbeit in der Lieferketten für uns hervor.

3.3 Kontroll-, Präventions- und Abhilfemaßnahmen / Control, Prevention and Remedial Measures

Wir sind uns dessen bewusst, dass die Gewährleistung eines umfassenden Schutzes der Menschenrechte nur dann möglich ist, wenn bereits vor der Entstehung etwaiger Risiken präventive Maßnahmen ergriffen werden. Daher richten wir wirksame Maßnahmen zur Minimierung und Verhinderung von menschenrechtlichen und umweltbezogenen Risiken und Verletzungen ein.

Mit Hilfe von Kontrollmaßnahmen sollen Risiken und Hinweise untersucht werden, um mit der notwendigen Sorgfalt zu prüfen, ob eine Verletzung von Rechten vorliegt. Zudem treffen wir vielfältige Präventionsmaßnahmen mit dem Ziel, das Risiko für Menschenrechte und Umwelt zu minimieren.

Zu unseren Maßnahmen gehören insbesondere:

- die regelmäßige Durchführung von Kontrollen zur Risikofrüherkennung,
- die Durchführung von Befragungen anhand einer Lieferantenselbstauskunft und vor Ort Assessment bei Lieferanten.
- die Schulung der Mitarbeiter und die Bekanntmachung des Verhaltenskodex der EEW Group sowie weiterer intern geltender Vorschriften sowie
- die Vermittlung der Menschenrechtsstrategie sowohl an alle neuen Lieferanten als auch gegenüber Bestandslieferanten der EEW Group

Sofern eine menschenrechtliche oder umweltbezogene Pflichtverletzung in unserem Unternehmen eingetreten ist oder unmittelbar bevorsteht, ergreifen wir umgehend angemessene Abhilfemaßnahmen, um die Verletzung zu verhindern bzw. zu beenden. Stellen wir fest, dass eine menschenrechtliche oder umweltbezogene Pflichtverletzung bei einem unmittelbaren Zulieferer vorliegt, arbeiten wir zur Abstellung der Verletzung stets eng mit dem Lieferanten zusammen, wobei der Abbruch einer Geschäftsbeziehung als ultima ratio unter bestimmten Voraussetzungen möglich ist. Bei substantiiertem Kenntnis von menschenrechtlichen oder umweltbezogenen Pflichtverletzungen bei unseren mittelbaren Lieferanten werden wir ebenfalls aktiv. Bei Vorliegen tatsächlicher Anhaltspunkte, die

human rights occurs, remedial measures will be taken in collaboration with the supplier.

We attach particular importance to communicating the human rights strategy to suppliers and cooperation in the supply chain.

We are aware that ensuring comprehensive protection of human rights is only possible if preventive measures are taken before any risks arise. Therefore, we put in place effective measures to minimize and prevent human rights and environmental risks and violations.

With the help of control measures, risks and indications are investigated in order to check with the due diligence whether there has been a violation of rights. We also take a variety of preventative measures with the aim of minimizing the risk to human rights and the environment.

Our measures include in particular:

- carrying out regular checks for early risk detection,
- conducting surveys based on supplier self-disclosure and on-site assessments of suppliers.
- Training employees and publicising the EEW Group's Code of Conduct and other internal regulations, and
- Communicating the human rights strategy to all new suppliers as well as to the EEW Group's existing suppliers.

If we become aware of a human rights or environmental violation in our company ... or if such a violation is imminent, we immediately take appropriate remedial action to prevent or end the violation. If we determine that a direct supplier has committed a human rights or environmental violation, we will always work closely with the supplier to remedy the violation, including, in certain circumstances, terminating a business relationship as a last resort. We also take action when we have substantiated knowledge of human rights or environmental violations by our indirect suppliers. If there are actual indications that a violation of a human rights or environmental obligation is possible, we carry out an ad hoc risk analysis and take

Beschriebenes Verfahren / Described Procedure

Grundsatzserklärung LkSG / Policy LkSG

Procedure	Revision	Seite / Page
SP96	00	7 / 8

eine Verletzung einer menschenrechtsbezogenen oder umweltbezogenen Pflicht möglich erscheinen lassen, führen wir anlassbezogen eine Risikoanalyse durch und treffen angemessene Maßnahmen.

appropriate measures.

3.4 Beschwerdemechanismus / Complaints Procedure

Für uns ist es wichtig, Risiken und Verstöße schnell zu erkennen, um diese schnell beheben zu können. Hierfür kommen Beschwerdemechanismen eine besondere Bedeutung zu. Jeder Mitarbeiter und Geschäftspartner ist aufgefordert, uns zu informieren, wenn er

It is important for us to quickly identify risks and violations in order to be able to resolve them swiftly. Complaint procedures are particularly important for this. Every employee and business partner is obliged to inform us if they

- von Verstößen oder potenziellen Verstößen gegen unsere Menschenrechtsgrundsätze Kenntnis erlangt
- Risiken identifiziert, die zu einem möglichen Verstoß gegen unsere Menschenrechtsgrundsätze führen können
- Kenntnis hat von tatsächlichen oder vermuteten Menschenrechtsverletzungen in einer Lieferkette, die mit der EEW Group vertraglich verbunden ist oder war

- Becomes aware of violations or potential violations of our human rights principles
- Identify risks that could lead to a possible violation of our human rights principles
- Have knowledge of actual or suspected human rights violations in a supply chain that is or was contractually linked to the EEW Group

Wir haben ein Hinweisgebersystem eingerichtet, das es sowohl unseren Mitarbeitern als auch Dritten ermöglicht, vertraulich Hinweise auf Verstöße gegen die Menschenrechte oder Umweltbelange abzugeben. Dazu haben wir Zuständigkeiten benannt, die unabhängig sind und weisungsfrei Meldungen bearbeiten können. Um möglichst viele Menschen mit dem Hinweisgebersystem der EEW Group zu erreichen, werden verschiedene Meldekanäle bereitgestellt. Diese Meldekanäle stehen allen Mitarbeitern, Mitarbeitern von Lieferanten und allen weiteren Dritten wie z. B. Anwohnern kostenfrei zur Verfügung. Nach Eingang einer Meldung werden wir diese umgehend prüfen und Maßnahmen einleiten, um den Vorfall aufzuklären.

We have set up a whistleblower system that enables both our employees and third parties to confidentially report violations of human rights or environmental concerns. For this purpose, we have appointed responsible persons who are independent and can process reports without instructions. In order to reach as many people as possible with the EEW Group's whistleblower system, various reporting channels are available. These reporting channels are available to all employees, suppliers' employees and all other third parties such as being available to residents free of charge. As soon as we receive a report, we immediately review it and take action to resolve the incident.

Weitere Informationen dazu finden Sie in der SP92 Hinweisgebersystem.

Further information can be found in the SP92 whistleblower system.

Die Erkenntnisse aus dem Beschwerdeverfahren fließen in die Risikoanalyse ein, das Ergebnis der Risikoanalyse führt zu Erkenntnissen über die Zielgruppen des Beschwerdemechanismus.

The findings from the complaint procedure are incorporated into the risk analysis; The result of the risk analysis leads to insights into the target groups of the complaint procedure.

3.5 Risiken / Risks

Wir konnten in unserer Risikoanalyse in unserem eigenen Geschäftsbereich und in der Lieferkette Risiken feststellen, die Auswirkungen auf bestimmte Personengruppen haben können. Insbesondere haben wir Risiken aufgrund der Zugehörigkeit zur Metallbranche und wegen der Tätigkeit in Ländern mit mittleren und hohen Risiken identifiziert. Auf Grundlage dieser Ergebnisse haben wir Maßnahmen

In our risk analysis, we identified risks in our own business area and in the supply chain that could impact certain groups of people. In particular, we have identified risks due to being part of the metals industry and operating in countries with medium and high risks. Based on these results, we have taken measures to minimize these risks in the supply chain.

Beschriebenes Verfahren / Described Procedure

Grundsatzzerklärung LkSG / Policy LkSG

Procedure	Revision	Seite / Page
SP96	00	8 / 8

getroffen, um diese Risiken in der Lieferkette zu minimieren.

3.6 Unsere Anforderungen und Erwartungen an Lieferanten / Our Requirements and Expectations of Suppliers

Wir erwarten von unseren Lieferanten, dass auch diese sich in mindestens dem gleichen Umfang wie die EEW Group zur Achtung der Menschenrechte und zum Schutz der Umwelt bekennen. Die zuvor genannten Risiken sind von allen Lieferanten zu berücksichtigen, um durch die Einrichtung angemessener Sorgfaltsprozesse menschenrechts- und umweltbezogene Risiken erkennen und mit entsprechenden Maßnahmen verhindern und minimieren zu können. Auch die Weitergabe dieser Erwartungen an die jeweils eigenen Lieferanten setzen wir voraus.

In unserem Verhaltenskodex finden Sie weitere Ausführungen zu den Erwartungen.

We expect our suppliers to be committed to respecting human rights and protecting the environment to at least the same extent as the EEW Group. The aforementioned risks must be taken into account by all suppliers in order to be able to identify human rights and environmental risks by setting up appropriate due diligence processes and to prevent and minimize them with appropriate measures. We also assume that these expectations are passed on to our own suppliers.

Please see our Code of Conduct for further information about our expectations.